

B2.03 Fahrzeugbrand Groß

11.08.2025 18:11:00 von Alexandra Zeyda (Kommentare: 0)

Maehdrescherbrand in Herschbach

Am Montagabend geriet ein Mähdrescher auf einem Feld zwischen Herschbach und Mähren in Brand. Die Ursache des Feuers scheint ein technischer Defekt gewesen zu sein. Mehrere Feuerwehren waren im Einsatz, um den Brand unter Kontrolle zu bringen.

Herschbach. Am 11. August, gegen 17.45 Uhr, brach auf einem Feld zwischen Herschbach und Mähren ein Feuer aus. Ein Mähdrescher fing vermutlich aufgrund eines technischen Defekts Feuer und brannte vollständig aus. Glücklicherweise wurde niemand verletzt. Die Feuerwehren aus Herschbach, Bilkheim, Niederahr, Meudt und Wallmerod rückten aus, um den Brand zu löschen.



PM/Red

Quelle: WW-Kurier

Einen Kommentar schreiben

Sie müssen sich anmelden, um Kommentare hinzuzufügen.